

SIRIA

POBLACIÓN TOTAL: 21.898.000 habitantes

POSICIÓN EN LA ESCALA IDH: 134 (de 187)

ESPERANZA DE VIDA AL NACER: 76 años

POBLACIÓN CON MENOS DE 1,25 \$/DÍA (%): No se dispone de datos

ÍNDICE PLANETA FELIZ AJUSTADO POR DESIGUALDAD: 64 (de 151)

ÍNDICE DE COHERENCIA DE POLÍTICAS DE DESARROLLO: No se dispone de datos

En 2015 Siria cumplió su cuarto año de guerra. Según el Observatorio Sirio de los Derechos Humanos, este año terminó con 55.000 personas fallecidas, incluidos 2.500 niños y niñas, además de miles de personas desplazadas.

En el ejercicio 2015, SED continuó apoyando la labor de los Hermanos Maristas Azules en Alepo, una de las ciudades sirias más castigadas por la guerra, como viene haciendo desde el año 2012, con un proyecto de emergencia de apoyo a la población siria.

Este proyecto contempla la protección y apoyo del Derecho a la Alimentación, a la Salud -mediante atención médica- y a la Educación a través de la puesta en marcha de actividades de refuerzo educativo para niños y niñas.



Garantizar el acceso al agua potable fue otra de las prioridades. A causa del conflicto que vive el país, hay períodos, algunas veces muy largos como ocurrió en los meses de julio y agosto, durante los cuales se interrumpe el suministro de agua, usado como arma de guerra. Por ello, los Maristas Azules, con el apoyo de SED, pusieron en marcha una campaña para distribuir agua en furgonetas por los barrios de Alepo.

CÓDIGO	PROYECTO	SOCIO LOCAL	LOCALIZACIÓN	POBLACIÓN DESTINATARIA	APORTACIÓN 2015	COFINANCIADOR
X3SI121	Atención básica a la población desplazada por el conflicto armado.	Hermanos Maristas de Siria	Alepo	1.200 personas	35.084,61	Campaña de emergencia SED

PROYECTOS 2015